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Ata nº07/2024. Aos quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e 1 

quatro, às quatorze horas, na sala de reuniões da Casa dos Conselhos, 2 

localizada à Rua Coronel Pires, n°826, Centro, anexo ao CAM, Irati – PR ocorreu 3 

reunião extraordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente – 4 

COMDEMA com a presença de: Jeff Reinholds (Jornalista), Lilian (IFPR), Cleusa 5 

Fornazari  (Associação SOS Amigo Bicho), Weslei Leandro dos Santos (IDR – 6 

Paraná), Wanderley Perdoncini (Rotary), Jorge Augusto Ramos (Corpo de 7 

Bombeiros), Jessica Elaíne Custódio (PMI), Simone Orreda (PMI), Robson Raffo 8 

(SANEPAR), Elizabete Zinco Budel (Rádio Najuá), Celia Santos Souza Pereira 9 

(UNICENTRO), Flaviane Tomal e Karla Osinski Ferreira (ambas da Casa dos 10 

Conselhos). Magda Adriana Lozinski iniciou a reunião falando do primeiro 11 

assunto da pauta, sendo dois processos encaminhados ao COMDEMA para 12 

análise, os quais tratam de construções de residências em propriedades 13 

particulares, em áreas de restrição de uso. De acordo com a Lei Municipal 14 

4702/2019, áreas com restrição de uso precisam da deliberação do Conselho. 15 

Em seguida, Simone Orreda apresentou o local dos projetos, situados na área 16 

urbana. A seguir, Jessica fala que os projetos foram analisados e estão 17 

apropriados para execução, porém segundo estudo da prefeitura conta como 18 

área de risco de enchente. Magda disse que apesar de estarem em área de risco, 19 

as propriedades são particulares e não existe nenhuma lei que impeça ou proíba 20 

a construção, e que os proprietários tem ciência desse fato. A seguir, em votação, 21 

foi aprovado os projetos por unanimidade. Posteriormente, Magda comentou 22 

sobre o ofício recebido da Secretaria Municipal do Meio Ambiente o qual solicita 23 

a deliberação ao COMDEMA para utilização do Fundo Municipal do meio 24 

Ambiente para compra de um caminhão usado no valor de R$ 200.000,00 e um 25 

triturador de galhos no valor de R$250.000,00 que serão usados para os serviços 26 

de colete verde realizado pela Prefeitura. Os conselheiros demonstraram 27 

preocupação em adquirir um veículo usado e sugerem se não era mais viável a 28 

compra de um novo, evitando gastos com manutenção e reparos que venham 29 

ocorrer. Um dos conselheiros sugere como a aquisição irá ser via licitação, os 30 

participantes forneçam um laudo mecânico especificando como esta as 31 
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condições de uso do caminhão, assim como um prazo de garantia do mesmo, 32 

para que, quem adquirir não seja prejudicado. A seguir, Magda diz a compra de 33 

um novo não é possível no momento, devido ao valor ser muito alto. Em votação, 34 

os membros do conselho decidem por aprovar usar o dinheiro do fundo do Meio 35 

Ambiente, para aquisição dos bens. Depois, da entrega técnica do veículo que é 36 

liberado para operacionalização. Posteriormente, o comandante Jorge Augusto 37 

Ramos disse que esteve presente na apresentação do Estudo Socioambiental 38 

de Irati, e gostaria de fazer uma sugestão para que seja pensado em um projeto 39 

piloto futuramente a fim de evitar a construção entornos dos rios, principalmente 40 

por propriedades particulares que muitas vezes erguem os muros e constroem 41 

até beira rio. Magda finaliza convidando todos a participarem da 2 º Conferência 42 

Municipal do Meio Ambiente, a ser realizada no dia 18 de julho, com inicio às 13 43 

horas, na Associação Municipal dos Servidores Públicos Municipais de Irati, as 44 

inscrições podem ser efetuadas online através de link divulgado nas redes 45 

sociais, ou presencialmente no dia da Conferência. É de grande importância a 46 

presença de todos, no dia será apresentado tudo o que foi aprovado pelo 47 

COMDEMA, prestação de contas, eleição de quinze cadeiras/entidades que vão 48 

compor o Conselho e Plano de Ação para os próximos quatro anos. Sem mais 49 

nada a tratar a Sra. Magda agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 50 

Eu Flaviane Tomal lavrei esta ata que vai ser assinada por mim e pela secretária 51 

o do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente Magda Losinski.Os 52 

demais assinaram o livro de presença. 53 


